



URBAN GUIDE / BEAUTÉ

News

Par Charlene Guidarini

SR MAZARINE 400 m² de bien-être

Parenthèse de bien-être et de sérénité, le spa-boutique SR Mazarine, au cœur du centre historique d'Aix-en-Provence, est un véritable appel à la détente et au ressourcement. Cette maison traditionnelle au



SR Mazarine mêle art de vivre et art du soin pour des moments beauté privilégiés.

luxe naturel abrite une piscine chauffée, des espaces détente avec hammam et une tisanderie. Dans une ambiance feutrée et cosy, propice au lâcher-prise, laissez-vous aller à divers soins experts dédiés à la beauté du corps et du visage, mais également à des cures minceur et anti-âge « sur mesure ». Pour prolonger cette expérience unique, retrouvez à la boutique une sélection de produits exclusifs pour le quotidien signés Laura Mercier, Kure Bazaar, Biologique Recherche, Odin ou Iyashi Dôme. Poussez la porte de SR Mazarine et profitez du luxe du temps qui se suspend pour découvrir l'art du soin.

400m² of wellbeing.

The SR Mazarine traditional spa and shop in the historic centre of Aix-en-Provence is a haven of peace and wellbeing, a place to escape to, to relax and recharge your batteries with the spa's natural luxury, heated pool, relaxation areas, hammam and tisane bar. The quiet, cosy atmosphere makes it easy to let go with the various expert face and body beauty treatments. Bespoke anti-aging and slimming cures are on the menu too. To continue this unique experience at home, the shop stocks a selection of exclusive daily beauty care products by Laura Mercier, Kure Bazaar, Biologique Recherche, Odin and Iyashi Dôme.

27 rue Mazarine, Aix-en-Provence
Tél. 04 42 50 27 27 – www.srmazarine.fr